

Rachid Mandili, 42 ans, est né en 1976 à Tizi N'oucheg, petit village marocain. Tizi n'oucheg est un village reculé à une heure et demi de bus de Marrakech, suivi d'une heure de marche dans le Haut Atlas. Jusqu'à ses 14 ans, il est berger dans les montagnes, c'est lors de ces excursions qu'il découvre la liberté et se crée l'objectif qu'à 40 ans, il aura une maison, une femme et un travail pour lequel il est son propre patron. Il rêve de nouveauté et de modernité pour son village natal. Pour apprendre et découvrir la vie extérieure, il s'installe à Casablanca, en tant qu'homme de ménage pour une riche famille marocaine. Six mois plus tard, il se rend compte que ce métier ne lui convient pas et qu'il n'a plus rien à apprendre. Il quitte donc cette riche famille afin de rejoindre les métiers du bâtiment. Il se propose aux patrons d'entreprise pour apprendre sans rémunération; il apprend un peu de chaque métier mais en conclut qu'ils ne lui correspondent pas. Un jour, c'est avec un peintre qu'il pense avoir trouvé sa vocation; il commence à avoir quelques clients et se fait un réseau. A 24 ans, il se marie avec sa voisine d'enfance, Saida, âgée de 18 ans. Ils s'installent à Marrakech durant 2 ans, mais sa femme ne se sent pas libre et souhaite retourner à Tizi N'oucheg. De retour dans leur village natal, c'est à 27 ans que Rachid a l'idée de créer un gîte, sa femme s'occuperait alors de la cuisine. Dans leur maison, la capacité d'accueil n'étant que de 4 personnes, il doit conserver son métier de peintre. Il apprend en même temps le français, afin de faciliter ses rapports avec les touristes du gîte. En 2014, après quelques travaux, la capacité d'accueil dans la maison est de 20 personnes; c'est alors qu'il décide de construire un gîte à part de sa maison, un peu éloigné du village, afin de ne pas déranger les villageois. Dès 2015, il apprend l'anglais et souhaite développer le village, il crée alors l'association